
第６号 黄 金 の 教 育 令和３年７月２８日（水）

7 月 16 日(金) オンラインでの生徒総会が

行われました。各学級から生徒会の活動内容や

予算についての質問だけではなく、早登校を徹

底させる方法や SDGs の視点を取り入れた新
たな取り組みの提案など、積極的な意見も多く

出され、みんなで学校を良くしたいという決意

《各学級、級長を先頭にみんなで頑張りました！》 を感じました。またいじめゼロに向けて、生徒

令和３年度１学期が今週金曜日の終業式で 会長の又吉ねねかさんと各学年の代表から、思

終わります。新型コロナの影響で６月は約２ いのこもった提案がありました。

週間の臨時休校がありましたが、残念ながら 話し合った内容を実践できるよう、１人１人

新型コロナの感染拡大が止まりません。 が意識をして行動することが大切です。

先週は台風６号による臨時休校もあり 66
日間と例年より短い１学期でしたが、授業を

はじめ学級づくりや生徒会活動でも頑張った

生徒が沢山いました。また部活動では、地区

代表や沖縄県代表になるなどの大活躍があり、

今年から新しい学習指導要領になり､教科

この数ヶ月で様々な面において大きく成長し

書や評価の仕方が変わりました。また GIGA

た生徒が多くみられました。夏休みを迎える

スクールやコロナ対策など、様々な新しい事

にあたって１学期をふり返り、自分はどんな

に対応する先生方はこれまで以上に多忙を極

面が成長したか確認をして下さい。

めています。

先生方の働き方については､これまでも大

きな課題があるとして、文部科学省から｢学

校の働き方改革｣の実践事例が示されました。

生徒総会で全校生徒いじめゼロ宣言をしまし
南風原中でも実践事例を参考に､忙しい学

た。今一度自分自身をふり返ってみましょう。
期末でも､生徒に関わる時間をできるだけ確

－全校生徒で宣言した いじめゼロ宣言－

保しながら､事務作業量を減らする方法とし

《個人》

て､今年度から通知表の所見欄を１．２学期

広い心と思いやりを持ち、みんなに平等に接

は記入せずに､３学期に年間を総括して記載

することを心がけます。

することとしました。

《学級》

なお１.２学期の学校生活での様子は、三者

１人１人の個性を認め、理解することで、いじめ

面談で詳しくお伝えします。

ゼロを目指し、思いやりあふれる学級にします。

それをもとに、１学期の

《学校》

ふり返りや夏休みの過ごし

長所に目を向け、多様な価値観やその個性を

方など、次の学期に活かし

理解し、互いを思いあえる学校を目指します。

て下さい。ご理解とご協力

をお願いします。

令和３年度 校長だより ★ ２ｎｄ. year.

～豊かな心で文武両道 南中生～

南風原町立南風原中学校

発行者 校長 當 間 保

こ が ね

もうすぐ夏休み！

みんなで頑張った１学期

-Diversity 多様性-

オンライン生徒総会
～より良い南風原中を目指して～
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毎年６月に行っていた平和学習が、戦争体験

者の高齢化やコロナ禍でこれまでのようにでき

なくなりました。そこで今年は２ .３年生の有
志７名が、５月の連休中に沖縄戦体験者から直

接体験を聞き取り、自らが語り部として全校生

徒に伝える新しい平和集会を６月 30 日(水)に
行 い ま し

た。戦争体

験者から当

時の地獄の

ような苦し

い状況を聞

き 取 る の
《部員一丸となって勝ち取った県優勝と準優勝！》 は、話す方

《戦争体験者からの思いを受け取る》 も聞く方も

大変だった

と思います

が、あのよ

うな悲劇を

二度と起こ

さないため

にも、しっ

かりと心に
《語り継ぎ部となって発信した７名》 留めておく

必要があり

ます。平和

の大切さを
《安定した強さで県大会連覇の男子柔道部》 しみじみと

中体連の県大会が開催され、男子柔道部と 感じる機会
男子剣道部が見事優勝！女子柔道部と女子剣 となりまし
道部も準優勝に輝き、沖縄県代表として全国 た。
大会･九州大会へ出場します。また県陸上では

３年大城颯斗さんが共通走り高跳びで２位、 《熱心に話しを聴く３年５組》

１年新垣海沙璃さんが１年 800m で２位とな

り九州大会への出場が決めました。惜しくも

上位進出できなかったチームも島尻代表とし

て堂々と試合に臨み大健闘しました。 台風６号で沖縄は長時間暴風雨にさらされ

て、せっかく見頃を迎えた向日葵は倒れ、校庭

にはゴミや落ち葉が散乱していました。台風が

去った後は、掃除がとても大変なのですが、月

曜日の朝、生徒数名の皆さんが丁寧に正門周辺

の掃き掃除をして、塩でベトベトになっていた

窓ガラスをきれ

いに洗い流して

くれました。

朝から一生懸命

掃除をする姿に

感心しました。

ありがとうごさ

いました。

平和集会 語り継ぎ部への挑戦

受け継ごう！平和への願い

県代表続々と！

剣道部 11 年ぶりの県制覇
－沖縄県中学校総合体育大会－


